

Ardentes s'empare du trophée

17/06/2015 05:29



Julien Dalot a reçu le trophée des mains de Catherine Labrune, présidente du comité de l'Indre.

Après Argenton la saison dernière, c'est Ardentes qui a inscrit samedi son nom au palmarès de la coupe de l'Indre. Dans le gymnase d'Arthon, les protégés du président Lévêque ont pris le meilleur sur leurs adversaires buzancéens, qu'ils avaient déjà battus dans leur championnat de D1.

Il y avait donc de la revanche dans l'air, samedi, où dans les doubles mixtes Buzançais prenaient l'avantage. Le duel très attendu entre Chantal Leloup et Elisa Le Roux en simple tournait à l'avantage du Volant Ardentais. Mis sur de bons rails, les partenaires de Julien Dalot assuraient en double dames et en simple hommes, et la différence était faite (4-2). La dernière victoire des Buzancéens en double messieurs n'avait plus d'incidence sur le résultat final et l'équipe ardentaise pouvait savourer son premier succès en coupe de l'Indre.

Cor. NR : J.-L. P.